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信用卡的量在疯狂增长，为什么银行要大力推广

  这几年随着社会的发展，国家政策的调控等方面影响。每家银行都不约而同的扩
张信用卡业务，信用卡的发卡量和由信用卡带来的收益都有了大幅度的提升。 根据
央行统计，在2017年平均0.39个人有一张信用卡，等于每个人至少2.6张信用卡。
在2017年开始，信用卡持有量逐季提升。信用卡量越来越多，那交易金额，以及信
用卡带来的收入也在不断的增加了。
信用卡业务方面位居全国股份银行前列的两家分别是招商银行和平安银行： 2017
年，招商信用卡累计突破亿张，信用卡年交易额近3万亿元，由信用卡带来的收入
也突破500亿元；平安银行由信用卡带来的收入306.74亿元，同比增长了10.1%。
平安银行和招商银行信用卡的手续费及佣金收入：

 信用卡收入在哪？
而信用卡的收入主要是来自3方面：利息收入、刷卡手续费、年费收入。 1、利息
收入：用户在还款时，用最低还款来还，剩余部分会按0.05%每天收取利息（1万
也就是每天收5元利息）；信用卡分期，现如今很多人都会把信用卡做账单分期，
来每个月还款；信贷产品的利息收入，各家银行多数会推出一些信用贷款。如招行
的e智贷，最高可贷30万，日息也差不多在0.05%。 2、刷卡手续费：用户使用信
用卡刷卡消费后，会扣除一小部分手续费。而这手续费会直接被银联和银行收取走
，一般来说，发卡行在这次交易中，会收取交易额的0.1%-0.45%的费用，具体看
刷卡是线上还是线下。 3、年费收入：各家银行现在针对普通的用户，基本都会用
刷卡次数累计来直接减免年费，或是用信用卡积分抵年费。只有面对高档用户的高
级别的信用卡，因为给这些卡主额外提供更多贵宾服务，所以会每年收取相应的年
费。 信用卡为什么会成为多家银行大力推广的业务？
1、因为监管政策严格化和市场波动影响，理财、债券等收入开始下降； 2、因为
信用卡量越来越多，信用卡的刷卡手续费和各类消费分期业务的收入在不断的提升
； 3、增加用户粘性，现在人们出门使用最多的卡基本都是信用卡，而各银行为了
人们更好的习惯自家银行，先推广申请简便和使用较频繁的信用卡给你使用。你用
习惯后，自然会更多的使用该银行的业务。 信用卡的增涨已经是必然结果，小编目
前在用6张信用卡，招商、平安、光大、建设、工商、交通。你呢？如今有几张信
用卡？ 
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